



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.



*"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"*

**NOTA DE PRENSA N° 86-2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA CAJAMARCA EN EL MARCO DEL PROYECTO MEJORAMIENTO DE LA PROVISIÓN DE SERVICIOS AGRARIOS ENTREGARA MAQUINARIA A LAS COOPERATIVAS DE LA REGIÓN

En el marco del proyecto mejoramiento de la provisión de servicios agrarios, el Gobierno Regional, con una inversión de un millón doscientos mil soles, dota de equipos y maquinaria consistente en 5 Moto hoyadoras, 48 mochila fumigadoras, 12 equipo de fumigación, 1 moto bomba, 29 chaleadoras, 14 atomizadoras, 7 pulverizadoras y 16 moto sierras destinados a los productores que actualmente están organizados en cooperativas.

Joel Cusquisiban Minchan, coordinador general del proyecto indico que las cooperativas no solamente es constituir las pues necesitan herramientas semillas equipos lo que se adquirido es para los productores de las cooperativas que están en la región Cajamarca. Dicha adquisición se ha hecho pensando en cada cooperativa que está en funcionamiento para ello van hacer los bienes que se está adquiriendo.

No es que todas las cooperativas van a tener todo ya que se ha hecho un diagnóstico de acuerdo a una realidad que es lo que necesita la cooperativa por ejemplo en el caso de la cooperativa de Celendín necesita cosas dedicado en el tema de palta lo que no sucede en el tema de Jaén necesita quipos herramientas para el tema de café lo bienes que se va a distribuir van hacer diferentes, refiere Cusquisiban Minchan.

Para los próximos meses continúa el tema de capacitaciones el tema de asistencia técnica se tiene una pasantía pendiente a la selva central para conocer las experiencias éxitos en los temas de café, cacao, arroz, derivados lácteos y ganadería y para el mes de noviembre se tiene previsto realizar una pasantía al país de Colombia quisiéramos que nuestros productores que otros países si tienen políticas dedicados el tema agrario lo que no tenemos acá si tenemos son políticas mínimas

Por su parte, Josué Portal Guevara de la cooperativa servicios múltiples del Valle Jequetepeque agradeció el gran apoyo por parte del gobierno regional ya que nunca institución se ha preocupado por las cooperativas que están debidamente organizadas ya que dichas herramientas va hacer de mucha ayuda para todos los productores de la cooperativa

Se agradece su difusión Cajamarca, 02 de setiembre del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP